



# NAGAYAMA

龍ヶ崎市立長山中学校  
学校だより

令和7年1月7日

文責：教頭

生徒数 213人 No. 14

## 令和7年のスタート ～有終の美を～

右の写真は、元旦に長山中の校舎屋上から撮影した初日の出です。初日の出とともに、今年1年の長山中学校、そして本校に関わる皆様の健康・安全を祈念いたしました。

さて、令和6年度も残すところ3か月となりました。残りの3か月は、1年間のまとめと次年度への準備の時期でもあり、大変重要な意味があります。

3年生はいよいよ受験（検）本番を迎えます。健康に留意しつつ、これまでの努力の成果が十分に発揮できるよう頑張ってもらいたいと思います。

2年生は3か月後には長山中の最高学年となります。この3か月はその準備期間でもあり、学習や部活動、生徒会活動等のあらゆる場面での成功の鍵が皆さんの双肩に掛かってきます。長山中の良き伝統を引き継ぐとともに様々な場面での活躍を期待します。

1年生は間もなく、12月から準備を重ねてきたスキー宿泊学習があります。スキーの技能を習得するだけでなく、行事を通して学年や学級の団結、友達との協力の大切さも学んでほしいと思います。



令和7年元旦 校舎屋上から撮影

## 「北竜台学園」開校に向けて

12月末に、龍ヶ崎市教育委員会よりスクリーン配信されたように、市議会定例会において、龍ヶ崎市立学校設置条例の一部を改正する条例が可決され、令和9年4月に開校する長山中学校区義務教育学校の正式名称が「北竜台学園」に決定されました。昨年夏に始まった校舎新築・改築第一期工事は、今年7月の完成を目指しています。



新校舎工事現場の仮囲いに掲示されている完成予想図

### <第一期工事内容>

- テニスコート跡地
  - ・新校舎新築 → 令和7年夏休み明けから、普通教室、仮設職員室・仮設保健室・仮設図書室等として使用
  - ・新体育館新築 → 令和7年夏休み明けから体育、部活動等で使用  
※現体育館は、夏休み以降、改築工事（第二期工事）に入ります。
- 特別教室棟
  - ・新技術室、新美術室、新音楽室が完成 → 令和7年夏休み明けから使用  
※既存特別教室は、改築工事（第二期工事）に入ります。
- 既存校舎1階
  - ・仮設理科室、仮設調理室、仮設相談室等に改築 → 令和7年夏休み明けから使用  
※既存校舎2、3階部分は、改築工事（第二期工事）に入ります。